



きぼうのわだち

東方小学校ホームページ

<https://cms.miyanaki-c.ed.jp/1406/> 日々の活動の一部をご覧いただけます!

☎ 23-3513

東方地区の皆様、保護者の皆様、今年もどうぞよろしくお願ひいたします！



子供たちには、「年末年始の行事を体験してきてください」という宿題を出していたのですが、多くの子供たちが、楽しい経験をしてくれたようで、楽しそうに話してくれました。また、充実した一年を送るためにには一年の初めにきちんと目標や計画を立てて努力することが大事だという話をしたところ、多くの子供たちが目標を立てて頑張る決意をしてくれました。最後に、残り3か月は、学年最後のまとめでもあり、次の学年に向けての準備となること、6年生にとっては小学生最後の3ヶ月となり、6年間の総まとめになることを話しました。6年生15人にとって、最高の卒業式が迎えられるよう頑張ってほしいと思います。

給食感謝集会【12月16日(火)】

日頃いただいている給食に感謝するために、集会を実施しました。給食センターの調理の様子を映像で見ながら、作業行程の大変さを知るとともに、児童に安心して食べてもらえるよう工夫されていることを知りました。後半では、児童保育委員会の児童が、食に関する絵本の読み聞かせをしてくれました。給食に感謝して食べてくれると思います。



ロケット教室【12月17日(水)】

5・6年生がロケット作りに挑戦しました。ペーパークラフトで本物のロケットと同じ仕組みのロケットを作って発射ボタンを押すと時速200キロで地上40mの上空へ。講師の黄色い被り物を着たRISEの柴田えみさんは、『自分でも出来る』ということを心から体感してもらいたいという思いをもち、言葉を尽くすより作って打ち上げたら、勝手に自分を信じる自信がわくと教えてくれました。ロケット発射の瞬間は、全員の歓喜で包まれました。



門松づくり【12月21日(日)】

吉丸さん(5年) 色さんのお祖父様)のご指導のもと、PTA執行部(5年生の保護者)とともに、正門に門松を設置しました。令和8年も良い年を迎えることができました。



宿泊学習【12月18日～19日】

当初11月の予定でしたが、インフルエンザ等のため12月に延期しました。今年は、御池青少年自然の家に行って、追跡ハイキング、缶バッジ作り、キャンプファイヤー、フォトアドベンチャーなどみんなで楽しめるプログラムでした。はじめて仲間と宿泊し、多くのことを学んでくれました。



一筆入魂 書き初め会【1月7日～15日実施】

1月上旬に全学年で書き初め会を各教室で実施しました。題目は各学年で新春にちなんだものにしています。3～6年生は毛筆で、まだ毛筆を習っていない1・2年生は筆ペンや鉛筆で丁寧に書きました。一人一人が一筆入魂で書き上げた作品は廊下や階段に掲示してありますので、2月の参観日にぜひご覧ください。



赤い羽根共同募金活動

児童会を中心に12月の3日間にわたって、募金活動を行いました。多くのご家庭に募金に協力していただきありがとうございました。小林市社会福祉協議会を通じて赤い羽根共同募金へ送られます。

協力していただいた募金の総額: 4,081円

【2月の主な行事】

- 2日(月)キャリア教育講演会(5・6年)
- 3日(火)輪太鼓練習(6年中学校にて)
- 4日(水)全校集会
- 5日(木)中学校区連絡協議会
- 6日(金)ALT訪問
- 10日(火)福祉体験(3年)
- 12日(木)手話学習(3年)
- 13日(金)よんみろ会 下校(12:50)
- 15日(日)市PTA研究大会
- 17日(月)輪太鼓練習(6年中学校にて)
学校運営協議会



- 18日(水)オオヨドカワゴロモ学習(4年)
- 19日(木)クラブ
- 20日(金)ALT訪問
- 24日(火)輪太鼓練習(6年中学校にて)
- 25日(水)児童集会
- 26日(木)卒業式練習(6年)
- 27日(金)振替休業日(2/28分)
- 28日(土)参観日・PTA総会
中学校入学用品受け渡し(6年)